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Compte rendu de l'assemblée générale ordinaire 

du 18 juin 2025 

 
Membres du conseil d'administration : 

 

Présents : 

Claude DUFFES, Alain BIALET, Noël THELIOL, Serge REHM, 

 

Excusé : Fransje SPILJARD, Jean Claude MOUGENOT, 

 

Animateur formateur technicien excusé :  Bastien REHM 

 

Absent : Jean Pierre NOEL 

 

Membre d’honneur : Jean LAINE (pas présent car pas de vision) 

 

Invités présents :  Christophe SERRE Maire, Thierry GAS Conseiller Délégué aux associations 

-------------------------- 

 
Intervention du secrétaire de séance Alain Bialet : 
 

 Ouverture de la séance:  
 

Mesdames et messieurs, il est  18h, la liste d'émargement a été signée par l’ensemble 

des membres présents, je déclare ouverte l'Assemblée Générale ordinaire annuelle 

de l'association Informatique Pour Tous. 
 

Toutes les décisions seront prises à la majorité des membres présents, à mains levées, 

selon nos statuts. 

Les délibérations seront constatées par des procès-verbaux transcrits sur registre 

prévu à cet effet et signés par le président et moi-même. 

 

La feuille d’émargement a été certifiée conforme par le bureau.  
 
 

Je  vous donne à présent lecture de l'ordre du jour :  

 
 Rapports sur la gestion du conseil d'administration: 

* bilan moral du Président, 

* bilan financier du Trésorier, 

* questions diverses… 

 

 Vote et approbation des bilans, 

 Quitus à la Présidence et au Trésorier, 

 

 Budget prévisionnel et cotisations pour l'année 2025 – 2026, 

 

 Renouvellement du tiers des membres du conseil d'administration, 

* appel à candidature, 

* élection du nouveau bureau. 

 

 

La parole est donnée au président : 
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Rapport moral du président : 
 

 
 

Le bilan moral sera très court cette année. 

En effet notre équipe soudée a vu ces capacités physiques et humaines diminuées de 

mois en mois. La seule raison s’explique par des accidents, des maladies et un décès 

au sein du conseil d’administration.   
 

Notre fréquentation est faible mais stable. Nous sommes une petite trentaine de 

membres cette année. 
 

 

Je vous propose les comptes rendus d’activités des animateurs : 
 

 

 

 

Le montage vidéo, les conseils pour les traitements des images et du son : 

Daniel Delohen le lundi ou le mardi après midi 

 

 

Daniel a assuré quelques cours sur Pinnacle Studio mais son état de santé ne lui a pas 

permis d’aller plus loin. 

Ses fidèles membres ont été très compréhensifs. 

 

Je voudrais dire quelques mots sur Daniel : 

nous avons perdu un pilier de l’association, très impliqué, dynamique, gentil, 

agréable et efficace. Je peux dire par là un professionnel de l’informatique au service 

de tout le monde.  

 

Pour nos manifestations nous avons fait ensemble des 10 aines de kilomètres 

d’affichage, nous avons géré pendant des années les tournois de belote de 

nombreuses associations.  

 

Lors des vingt ans de l’AIPT, Daniel a trouvé un feu d’artifice grandiose que nous 

avons projeté sur les murs de la Chapelle Sainte Agnès, voilà Daniel c’était un feu 

d’artifice.  

 

Je n’oublie pas son implication dans quelques associations locales qu’il aimait avec 

passion, le Comité de l’Olivier, Terre d’Avenir et Amitié Solidarité Universelle. 

 

Daniel tu seras toujours parmi nous …   
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Initiation de base à l’informatique, assistance internet et conseils divers : 

Alain Bialet Noël Théliol et Antoine Vu-Ngoc  le mercredi après midi 

 
Cette année, compte tenu de la différence de niveaux  et de la demande, nous avons constitué 3 

groupes d'adhérents: 

 débutants, 

 confirmés, 

 Facilotab. 

Malheureusement, le 3ème groupe d'utilisateurs de tablettes Facilotab, s'est progressivement 

dissous en début de 2025, pour raison de santé ou d'indisponibilité des participants. 

Seuls les deux premiers groupes demeurent en place, en notant toutefois une baisse progressive 

de la fréquentation des débutants. 

 

Groupe des confirmés (6 à 8 personnes): 

 

Voici quelques thèmes abordés: 

 Les VPN, 

 Prise en main de son smartphone, 

 Sécuriser son smartphone Androïd, 

 L'Intelligence Artificielle au service de notre quotidien, 

 Les plateformes de streaming Audio et Vidéo, 

 Le paiement par mobile, 

 Les systèmes d'exploitation alternatifs, (Linux), 

 Les bloqueurs de publicité, 

 Le numérique au service de la santé et du bien-être, 

 Découverte de l'application Polarsteps, 

 Faire des affaires sur le web. 

Groupe des débutants (2 à 4 personnes): 

 

Un échantillon des sujets examinés: 

 Le clavier  et TP associés, 

 Les MAJ Windows et smartphones, 

 L'ordinateur c'est quoi? 

 Choix d'un ordinateur; identifier les caractéristiques de son PC, 

 La souris avec exercices, 

 Le copier-coller, 

 Les fichiers et les dossiers, 

 Protéger son ordinateur, 

 Navigation sur le web; choisir son FAI. 
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Le rapport de Noël Théliol sur l’initiation, l’assistance internet et autres travaux 

 
Compte-rendu des séances 1, 2 et 3 

 

Séances 1 et 2 
S1 Initiation de base à l’informatique, visioconférences 
S2 Assistance Internet Utilisation des Applis sur Smartphone 
 
- Les séances ont été bien suivies en règle générale par un groupe fidèle 
- Alain a particulièrement axé la séance sur les utilisations diverses et variées 
d’internet en prenant soin d’expliquer les différents accès, possibilités, choix et 
dangers dans la recherche et l’utilisation d’applications utiles et libres d’accès pour 
Windows et Android. 
- Noël a repris les règles de base (couper-copier-coller) les principes de précaution 
(se protéger face au piratage) les comptes sur internet, la sauvegarde. 
- Avec Antoine nous avons développé la communication avec l’exploration pas à pas 
des paramètres du courrier électronique de Google (Gmail)  
- Les travaux pratiques furent le passage forcé Windows 10 à Windows 11 de 
plusieurs PC non compatibles mais suffisamment « armés » pour supporter la 
nouvelle version de Microsoft. Puis les différentes façons de transférer des données 
d’un smartphone Android vers le PC. Le choix d’un câble adapté est primordial et 
attention lors de l’achat !  
- Beaucoup de conseils et d’informations pratiques ont été donnés aux participants 
pour les achats sur le web, le choix des applications sur smartphone, la résolution 
des petits problèmes qui surviennent en cours d’utilisation de PC ou smartphone.  
- Quelques explications concernant le cloud et l’utilisation des parties gratuites 
(compte Microsoft et Google, autres fournisseurs gratuits tel Pcloud) 
- Nous avons expliqué les VPN et les différents choix en version gratuite ou par 
achat. 
- Découverte de l’intelligence artificielle (Copilot) exemples de questions et réponses 
 
Séance 3 
S3 débutants et novices 
 
-  Les participantes « Facilotab » ont abandonné après quelques séances car ce 
système d’exploitation est très « verrouillé » et on ne peut guère sortir des choix 
obligatoires. La navigation sur le web est plutôt lente (pas d’onglet, nécessité de 
faire ses choix de sites en amont. Bref Facilotab est un système pour une utilisation 
simple de l’informatique et du web (courrier électronique, navigation sur sites 
choisis, photos, actualités) 
- Les débutants sur PC ont découvert l’ampleur des possibilités de leur ordinateur et, 
après la formation initiale par Alain et Antoine, ont appris l’utilisation de cet outil 
avec les programmes installés ou ceux, libres, préconisés par les animateurs.  
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- Comment réaliser un diaporama, consulter les sites importants avec son compte 
d’accès personnel (Amélie, impôts, banque, caisses de retraites, sites commerciaux, 
e-mails) comprendre l’architecture d’un PC sous Windows, et, par analogie, celle 
d’un smartphone sous Android 
- Se connecter en Visio (différents choix, essais avec WhatsApp 
- Nous avons aidé pour l’acquisition d’un nouvel d’ordinateur (choix prix magasin 
performance) et assisté les personnes pour réaliser la commande. La mise en route 
est ensuite réalisée au club en parfaite harmonie avec l’acquéreur. 
- Aide et explications et participation pour transférer les données ; trier, nettoyer, 
classer, répertorier, supprimer les doublons 
 
 
Autres travaux : 
 

- Remise en état de plusieurs PC (tours et portables) avec installation de 
Windows 10, mémoire à 8 Go et disque SSD. Ventes de certains à coût réduit. 

- Installation des nouveaux ordinateurs (mini PC et tour) et mise à jour des 
anciens (encore quelques-uns à passer sous Windows 11 d’ici la rentrée 2025-
2026 

- Achat d’un vidéoprojecteur Wimius_K9  (accès direct web sous Android) 
- Achat et installation d’une imprimante laser Brother A3 
- Vérification du réseau informatique et tests (changement de câbles pour 

faciliter la transmission des données 
- Convertisseur vidéo cassette VHS en DVD numérique 

 

 

Les travaux et les soucis de l'année : 

 

Comme vous le constatez le maintien des machines est permanent. 

Le banc vidéo, réalisé par Noël Théliol pour la numérisation de cassettes VHS et la 

numérisation de film au format 8 et super 8 a bien fonctionné. Noël a réalisé plusieurs 

numérisations cette année. 

 

Notre engagement dans le tri sélectif est bien existant, un seul voyage a été réalisé 

chez  DUMAS Recyclage à Tresques. 

 

Pour informer au mieux les Saint Paulétois et les habitants des villages voisins, nous 

maintenons activement le site Internet des Associations de St Paulet.  
 

Ce site est  bien entendu ouvert gratuitement à toutes les associations du village.  

La publication des manifestations est quasiment instantanée, les échanges 

d’informations avec l’équipe du service communication de la mairie fonctionnent 

bien. 

 

L’adresse qu’il ne faut pas oublier est : 

   www.ville-saintpauletdecaisson.fr 

 

http://www.ville-saintpauletdecaisson.fr/
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Nos Portes ouvertes se sont déroulées le vendredi 27 septembre 2024 : avec une 

bonne participation. Nous distribuons à l’inscription, un document appelé 

« Règlement Général sur la Protection des Données RGPD ». Chaque membre 

s’engage et donne son accord  par sa signature. 
 

Notre 23
ème

 tournoi de belote s’est déroulé le vendredi 20 décembre 2024, nous 

avons fait un bénéfice très intéressant, plus de 1000€. 
 

Nous avons fait tout au long de l’année des mini-conseils d'administration le mercredi  

en fin de séance. 

 
 

Les projets 2025 - 2026 : 
 

Nous participerons selon nos moyens humains au forum des associations 

le samedi 6 septembre 2025. 

Nous proposerons nos Portes Ouvertes le  vendredi  26 septembre 2025 et le 

début des séances d’animation le mercredi 15 octobre sans coupure pendant 

les congés de la Toussaint.  

Les séances d’animation seront comparables à l’année précédente. 
 

Notre cotisation sera identique, 50€  par membre. 
 

Nous achèterons 2 ou 3 mini PC.  
 

Nous organiserons notre 24
ème

 Tournoi de Belote de Noël le vendredi 19 

décembre 2025. 
 

 Nous resterons membres des associations Terre d’Avenir et Amitié Solidarité 

Universelles. 
 

Mes remerciements aux membres du C.A. et aux animateurs pour leur volonté 

de continuer vos animations, par tous les moyens possibles, malgré les problèmes 

déjà cités. 

Je souhaite, au nom du conseil d’administration, remercier Monsieur Christophe 

SERRE Maire de St Paulet de Caisson et l’ensemble de son conseil municipal pour 

leur  écoute, pour le maintien de notre subvention annuelle qui inclut la gestion du 

site internet des associations et pour la mise à notre disposition de la salle 

informatique.  
 

Je remercie particulièrement Thierry Gas Conseiller Délégué en charge des 

associations pour son écoute et son soutien. 
 

** Je passe la parole à notre trésorier Claude Duffès pour le bilan financier et les 

prévisions budgétaires. Je souligne avant tout le travail remarquable de Claude.  
 

Vous avez sous les yeux  le compte d'exploitation, le bilan et nos prévisions 

budgétaires pour 2025-2026. 
 

Les cotisations seront de :  

30 euros par animateur, 50 euros par adulte, 80 euros pour un couple, 

5 euros la séance et aucune limite pour les bienfaiteurs. 
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Désignation REVENUS Désignation DEPENSES

achat matériel  * imprimante

Achat de petit matériel tablettes 597,20

1080,00 Achat mobilier

Achat de logiciels

Subventions 1830,00 Entretien et réparations matériel 636,00

Prestation site internet

Remboursement subvention CFPPA 5000,00

Intérêts livret A 426,88 Consommables (encres)

Fournitures de bureau 195,39

Assurances 225,00

Concours de belote 1055,81 Frais de belote 219,23

Cotisations, dons, 500,00

Frais divers de gestion 30,00

Obsèques Daniel D. 276,00

Récupération Recyclage 0,00 Frais Assemblée Générale 177,09

Frais pour cours et C.A 59,75

Internet 248,64

Affranchissements

Téléphone

Frais de Gestion CCP 95,73

Divers ventes de clés USB et CD 317,00 Divers achats de clés USB et CD

Dons en Nature des Bénévoles 1237,00 Indemnités Km  des bénévoles 1237,00

TOTAUX 5946,69 9497,03

Résultat de l'exercice BENEFICE -3550,34

ACTIF PASSIF

IMMOBILISATIONS Reports à nouveau 17064,25

matériel 5 729,59

amortissements du matériel 5 729,59 Résultat exercice -3550,34

valeur nette 0,00

DISPONIBILITES

CCP Compte courant Informatique 1 013,91

CCP Livret A 12 500,00

TOTAUX 13 513,91 13513,91

Cotisation des membres actifs et 

des membres du C.A.

COMPTE D'EXPLOITATION

BILAN
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LIBELLES CREDIT DEBIT

Cotisations de membres 1 000 

Subvention mairie 780 

Intérêts livret A 400 

Concours de Belote 700 

Achat minis ordinateurs 1 400 

Achat ordinateur portable 1 200 

Achat vidéo projecteur 2 000 

Achat de petit matériel 700 

Entretien et Réparations matériel 300 

Achat de logiciels 500 

Consommables 750 

Agencements nouveau réseau 150 

Fournitures de bureau 240 

Assurances 300 

Dons aux œuvres 300 

Soutien à Terre d'Avenir Forêt Valbonne 100 

Frais de gestion 100 

Publicité 200 

Frais d'Assemblée Générale 250 

Frais pour cours et CA 140 

Internet 240 

Affranchissements 35 

Téléphone 0 

Frais de tenue de compte 90 

Récupération et recyclage 150 

TOTAUX 3 030 8995

Résultat prévisionnel -5 965

BUDGET PREVISIONNEL  2025 - 2026

 
 

* Les recettes seront stables avec des cotisations  stables,  

* Pour le poste "matériel", il est prévu d’acheter divers équipements,  

 

* Pour le poste "logiciels réseau » : achat de licences diverses + réseau 

 

* Le résultat de fin d'année sera négatif en prenant en compte le 

renouvellement des postes fixes. 

 
********************************************** 

 

 

Questions diverses : Néant 
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Le secrétaire demande aux membres de l'assemblée de donner quitus au 

Président pour le bilan moral de l'exercice 2024-2025, 

  

Qui est contre ?            Qui s'abstient ? 

 Vote contre : 0 

 Abstention : 0 
 Quitus est donné à l’unanimité par l’assemblée générale. 

 

 

Le secrétaire demande aux membres de l'assemblée de donner quitus au 

Trésorier pour le bilan financier de l'exercice 2024-2025, 

  

Qui est contre ?                 Qui s'abstient ? 

 Vote contre : 0 

 Abstention : 0 

 Quitus est donné à l'unanimité par l’assemblée générale. 

 

Vote et approbation des bilans, quitus est donné au Président et au Trésorier. 

 

****************************************************** 

 

Renouvellement du tiers des membres du C.A. : 

 

Rappel: l’association peut être administrée par un C.A. de 15 membres au maximum, 

élus pour trois ans par l'A.G. Leur renouvellement a lieu chaque année par tiers. 

 

Pour faire acte de candidature il faut avoir adhérer au moins six mois. 

 

Sont démissionnaires cette année par tiers :  

 

Claude Duffès, Noël Théliol et Daniel Delohen  (décédé)  

 

 

Appel à candidature :  

 

Se représentent : Claude Duffès, Noël Théliol  

  

Se présentent : Antoine Vu-Ngoc 
 

Le conseil d’administration est ainsi composé : 
 

Claude DUFFES, Jean Claude MOUGENOT, Jean Pierre NOEL, Alain BIALET, 

Noël THELIOL, Fransje SPILJARD, Antoine Vu-GNOC, Serge REHM, 

Jean LAINE membre d’honneur,  soit   9  membres. 
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Vote de l'assemblée générale : 

le secrétaire demande aux membres de l'assemblée de se prononcer sur la 

composition du nouveau conseil d’administration, 

 

 Qui est contre ?                       Qui s'abstient ? 

 Vote contre : 0 

 Abstention : 0 

 Approuvé par l’AG à l’unanimité 

 

L'Assemblée Générale approuve et élit le nouveau Conseil d'Administration. 

Les membres du C.A. présents élisent le nouveau bureau dans la foulée. 

 

Lecture de la composition du nouveau bureau : 

 

Président : Serge REHM  

Vice-Président : Noël THELIOL 

Trésorier : Claude DUFFES 

Secrétaire : Alain BIALET 

qui approuvent et votent leur fonction. 
 

et les membres du conseil d'administration : 

Jean Claude MOUGENOT, Jean Pierre NOEL, Fransje SPILJARD,  

Antoine Vu-NGOC, Jean LAINE membre d’honneur, soit  9  membres. 
 

Bastien Rehm accepte d’assurer des formations à la demande pour le C.A. et 

d'entretenir et de faire évoluer le matériel. 
 

Bastien assurera également la maintenance numérique et structurelle du Site des 

Associations en partenariat avec l’AIPT. 

 
Christophe Serre Maire, se félicite du bon fonctionnement de l’AIPT, de sa forte présence 

parmi les associations de Saint Paulet, de son résonnement local et départemental, de ses 

formations. Il souligne la qualité du site internet des associations et la remarquable diffusion 

d’informations et de manifestations pour tous. Le local utilisé par l’AIPT sera toujours mis à 

disposition. 
 

Thierry Gas rappelle le soutien permanent de la mairie à l’AIPT, que notre subvention 

annuelle sera maintenue. Les nouveaux locaux restent encore à l’étude. Il remercie les 

membres de l’AIPT pour leur implication dans la vie communale. Une réunion des 

présidents d’associations sera programmée prochainement pour l’organisation du forum des 

associations du samedi 6 septembre 2025. 

 

 

La séance est levée à 19h15, un apéritif dînatoire est proposé en toute simplicité … 

 

 

 

 


